

MOMENTOS DE REALIDAD

Publicado por: secreet50

Publicado el : 16-9-2011 22:45:27

Ya quise, lo imposible, ya he pensado que lo había alcanzado, relajada, en paz, viví.

Poco tiempo lo hice, como volcán dormido, explotó, su humo y llamas, que despertaran, mis sentidos.

De nuevo, el temblor de la incertidumbre, la mirada helada de mis ojos, apuntando, las marcas del tiempo en mi piel. ¿Quién pienso que soy? ¿Infinita, eterna? Que loca!

¿A dónde están los verdaderos amigos? ¿Adónde está la familia?

Presumiendo de mi elegancia, de mi figura, que inocente!

La larva del volcán, me cogió, en su camino, enterró una parte de mí, mejor, si, quedé quemada, pero me ha hecho pensar, que poco me queda, solo la admiración, de que con mi edad, sea tan fresca y ágil, que me miren y les guste lo que soy.

No puedo decir que estoy desilusionada, con este despertar, en mi íntimo lo sabía, pero... ¿A quién no le gusta, oír cosas agradables?

Esta batalla no es con nadie, es conmigo, pero no sé vivir a oscuras, ¿habrá alguien que sin querer se haya mirado al espejo del coche, con el sol dando en la cara y no se haya dado cuenta que su tiempo ya pasó?

Pues, que lo hagan, ya verán, como sus corazones, se aprietan, es terrible, es la vida, un segundo, que nos roba, la sonrisa y el bien estar con nosotros.

Esto ya me ha pasado, hace años, pero lo suplanté, he continuado adelante, hice por olvidar y coger lo mejor que mi destino me fue regalando. Pero con sinceridad, me lastima y mucho, en el fondo, no acepto envejecer, solo eso, sencillo.

Por esto, cojo con toda la fuerza, lo que cada día me da placer, pero, es muy distinto, saber lo que soy y aceptar que hay alguien que nos quiere. Yo soy capaz de amar, la parte física, no es el principal, pero yo. ¿Y los otros? ¿Serán así?

No me estarán dando piropos y pensando: esta mujer tuvo que ser muy guapa, aun lo es, con su edad.

Seguro que sí, no hay porqué tener ilusiones, solo aceptar, la verdad.

No pedir, no intentar comprar a nadie con cosas materiales, ser verdadera y al revés de fingir que no se cómo estoy, mostrarlo en su crudeza, así no necesitaré de volcanes, para despertar y sufrir.

No me voy a sentar haciendo pitufos, ni pensar. Salir, pasear vestir lo que me gusta, ser elegante, ser la esperanza de las jóvenes, para cuando tengan mi edad, estén como yo.

Y vivir, como me gusta, tener mi amigo, ser yo en plenitud, cuando termine, esta buena amistad, ya miraré otra cosa, para tener, que me ilusione, me de fuerza y un poco de felicidad, mismo que sea como yo, ya marcada por el tiempo.

Dicen, que quien habla solo, es un poco loco, por eso escribo, así ya lo aceptarán mejor. ¿O no?

Soy un disparate, en medio de un mundo raro, me gusta serlo, en la diferencia está el sabor, que nos agrada, ser como soy me sabe bien.

Sangenjo, 17 de Setiembre de 2011

Carminha Nieves